

Le 57e anniversaire de la Révolution Cubaine est célébré en Guinée Équatoriale



La Havane, 30 décembre (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba en Guinée Équatoriale, Pedro Doña, a fait savoir qu'un meeting politique et culturel a eu lieu dans ce pays pour saluer le 57e anniversaire de la Révolution Cubaine.

Le meeting a eu lieu à l'Ambassade pour rappeler le premier janvier 1959 quand notre pays a obtenu sa liberté et sa souveraineté.

L'on a également célébré des dates de décembre ayant une grande signification historique comme le Débarquement du yacht Granma, La Journée de la Médecine Latino-américaine ainsi que celles des Travailleurs du Bâtiment et des Éducateurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80161-le-57e-anniversaire-de-la-revolution-cubaine-est-celebre-en-guinee-equatoriale>



Radio Habana Cuba